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Aos vinte cinco dias do mês de abril de dois mil e onze, às nove e quarenta  
horas,  na  sala  da  Reitoria  do  Instituto  Federal  de  Alagoas,  reuniram-se  os 
membros do Colégio de Dirigentes do IFAL, Sérgio Teixeira Costa, Reitor; Jeane 
Maria de Melo, Diretora-Geral do Campus Maceió; Carlos Guedes de Lacerda, 
Diretor-Geral do Campus Palmeira dos Índios; Marília de Gois Netto, Diretora-
Geral do Campus Marechal Deodoro; José Jonas de Melo Alves, Diretor-Geral 
do  Campus  Satuba;  Osineide  Cavalcante  Silva,  Diretora-Geral  do  Campus 
Penedo;  Fábio  Ribeiro,  Diretor-Geral  do  Campus  Arapiraca;  Ricardo  de 
Albuquerque Aguiar, Diretor-Geral do Campus Piranhas; Dácio Lopes Camerino 
Filho,  Diretor-Geral  do  Campus  Maragogi;  Erisvaldo  Ramalho,  Diretor  do 
Campus Avançado Murici; José Hélio dos Santos, Diretor do Campus Avançado 
de São Miguel dos Campos; José Carlos de Souza Lima, Diretor do Campus 
Avançado de Santana do Ipanema; Carlos Henrique Almeida Alves, Pró-Reitor 
de  Pesquisa  e  Inovação;  José  Carlos  Pessoa  de  Melo,  Pró-Reitor  de 
Desenvolvimento Institucional; Maurício Ferreira Menezes, representando o Pró-
Reitor  de  Administração  e  Planejamento;  Altemir  João  Secco,  Pró-Reitor  de 
Extensão  e  Luiz  Henrique  de  Gouvêa  Lemos,  Pró-Reitor  de  Ensino.  Sob  a 
Presidência  do  professor Sérgio  Teixeira  Costa,  Reitor  do  IFAL,  iniciou  a 
reunião 1. INFORMES DO REITOR: O reitor informou que os valores de diárias 
foram alterados e ampliados pelo MEC, que foi publicado uma portaria conjunta 
pelo  MPOG  e  MEC  autorizando  concurso  para  professores  e  técnico-
administrativos, com o novo quadro de vagas.  Fica encaminhado que as Pró-
Reitorias de ensino e de desenvolvimento institucional se reunirão com o Reitor 
e com os novos campi para discutir a futura oferta de cada campus. O Reitor 
distribuiu a minuta do Decreto sobre a progressão funcional, discutida no CONIF. 
INFORMES GERAIS: O Pró-Reitor de Administração e Planejamento Wellington 
informou as discussões da comissão de orçamento; Diretor-Geral Carlos Guedes 
informou  sobre  a  palestra  de  uma  pesquisadora  NASA  e  uma  palestra  do 
presidente  do  CREA-AL  em  Palmeira  dos  Índios;  o  Pró-Reitor  de  ensino 
distribuiu um informativo sobre fardamento aos diretores-gerais; O Pró-Reitor de 
desenvolvimento  institucional  José  Carlos  informou  que  servidores  da  DGP 
estão em um curso de capacitação sobre a lei  8.112, organizado pela DGP, 
sendo realizado no campus Maceió; a diretora-geral do campus Maceió informou 
sobre a celebração da páscoa e sobre a discussão da oferta de uma medalha 
para homenagear os aposentados do campus Maceió, ficando deliberado que 
esse tipo de homenagem passe pelo recomendação desse Colegiado, que será 
homologado  pelo  Conselho  Superior  do  IFAL; o  diretor-geral  Carlos  Guedes 
informou que já enviou para o assessor executivo da reitoria sugestões sobre os 
tipos  de homenagens que o  IFAL  deveria  oferecer;  o  diretor-geral  de  Murici 
informou que os alunos estão se organizando para protestar contra a Prefeitura 
de Murici por melhores condições de instalações para a escola. Encerrados os 
informes, o Reitor inicia a pauta com a apresentação das imagens do Caminhão 
Laboratórios,  ofertado  pelo  MEC  e  aceito  pelo  Reitor,  devendo  os  campus 
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discutir qual é o potencial de cursos de curta duração que poderá ser ofertado 
pelo  campus  para  outros  municípios,  a  fim  de  que  sejam  definidos  os 
laboratórios do caminhão. José Carlos afirma que este estudo de demanda é 
necessário, e Luiz Henrique afirma que os cursos serão institucionais; o Reitor 
recomenda que o caminhão,  quando vier,  fique na responsabilidade da Pro-
Reitoria de extensão. O Pró-Reitor Luiz Henrique apresentou uma Minuta de 
Resolução  sobre  os  critérios  para  concessão  de  dedicação  exclusiva, 
destacando  alguns  pontos,  entre  eles,  as  duas  condições  iniciais  para 
concessão  do  direito  (disponibilidade  orçamentária  e  banco  de  professor 
equivalente). Foi discutido a manutenção da concessão e possibilidade de sua 
retirada, sendo afirmado pelo José Carlos que o regime de trabalho é um direito, 
garantido por lei, mas concedido pelo gestor, contudo sua retirada poderá gerar 
demandas judiciais; a diretora-geral de Maceió, Jeane Maria de Melo afirma que 
a retirada do direito causará um desgaste desnecessário, devendo-se priorizar 
os critérios de avaliação funcional; o Reitor afirma que as dúvidas jurídicas ou 
pontos polêmicos  da minuta serão encaminhadas à Procuradoria Federal para 
recomendação,  ficando  deliberado que  a  minuta  será  encaminhada  aos 
diretores-gerais  que  responderá  à  comissão  de  elaboração  de  minuta,  para 
discussão na próxima reunião.  O Pró-Reitor  de  desenvolvimento  institucional 
José Carlos informou sobre os critérios de organização do ponto eletrônico nos 
campus, esclarecendo os detalhes de assinatura do ponto e de disposição de 
computadores  para  o  período  de  realização  do  cadastramento. O  assessor 
executivo da Reitoria informou que a Minuta  da Resolução do Regimento Geral 
continua  disponível  no  site,  e  que  os  diretores-gerais  mobilizem  suas 
comunidades para o maior volume de contribuições possíveis para que a Minuta 
seja encaminhada ao Conselho Superior, sendo deliberado que será prorrogado 
prazo para até o dia 29 de abril de 2011 para novas contribuições. O Pró-Reitor 
de  Administração  e  Planejamento  Wellington  Spencer  apresentou 
encaminhamento do FORDAP realizado pela PRAP sobre a revogação da alínea 
“m” do inciso 19 do art. 1º da Portaria 709/GR, de 10 de junho de 2010, que 
estabelece  competência  aos  diretores-gerais  dos  campi  do  IFAL,  tendo  sido 
aprovado pelo Colégio. Informou também que a lista de servidores autorizados a 
dirigir será enviada pelos campus até o dia 29 de abril de 1011. Foi informado o 
cronograma de assinatura do termo de referência. Encerrada a reunião às treze 
horas e trita minutos, eu José Maurício Pereira Pinto,  assessor executivo da 
Reitoria do IFAL, lavrei a presente ata que vai assinada pelo Presidente e os 
membros do Colegiado. 
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PAUTA DE REUNIÃO ORDINÁRIA , DE 25 DE ABRIL DE 
2011 09hs.

1.  INFORMES (Tempo: 30minutos);

2.CAMINHÃO  COM  LABORATÓRIOS  MÓVEIS(Relator: 

SÉRGIO);

3.CRITÉRIOS  PARA  DEDICAÇÃO  EXCLUSIVA  (Relator: 

Comissão);

4.PRONATEC (Relator: SÉRGIO);

5.REGIMENTO GERAL (Relator: MAURÍCIO );

6.PONTO ELETRÔNICO (Relator: JOSÉ CARLOS)

SÉRGIO TEIXEIRA COSTA
Presidente do Colégio de Dirigentes do IFAL


	SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

